
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ライオンズクラブ国際協会３３６-Ａ地区 ２Ｒ-４Ｚ 

４ Ｚ 年 次 会 合 報 告 

                                    

 

５月２２日（金）１８：００より、ホテルユニバースにてライオンズクラブ       幹事 盛實正人 

国際協会３３６-Ａ地区２Ｒ-４Ｚ「４Ｚ年次会合」に現三役（寺川会長、盛實幹事、藤田会計）、 

次期三役（寺尾会長、野間幹事、宮崎会計）、会員理事（瀬川Ｌ、神野Ｌ）、事務局の９名で参加しま 

した。今回は、今年度最後で新旧合同総勢５４名の出席者のもと開催されました。 

            まず、ゾーンレベル会員委員会の報告では、当クラブは４月末現在で退 

会２名、入会２名の増減ゼロ、一進一退で成果が上がらなかったので、 

次年度申し送り事項として「ドロップ防止」に全力を尽くしたいと報告 

がありました。 

次に、【２Ｒ-地区役員・地区委員】ローテーション報告では、 

●地区ガバナーの選出 ２０１９～２０２０年 ４Ｚ 

●ＲＣ（ﾘｼﾞｮﾝ･ﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ）の選出 ２０１０～２０１１年 ４Ｚ 東予ＬＣ 

●ＺＣ（ｿﾞｰﾝ・ﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ）の選出 ２０１０～２０１１年 ４Ｚ 西条ＬＣ 

と報告がありました。 ［２０１０～２０１１年］は、当クラブ５０周年記念の年でもあります。 

次に、【２００９～２０１０年度 ２Ｒ-４Ｚ】行事予定では、 

開催日時 摘  要 （会議名等） 

２００９年 ８月 ４日（火） 西条ライオンズクラブ例会訪問 

 １０月 ３日（土） ２Ｒ親善ゴルフ大会 

 １１月２３日（月） ２Ｒ親善スポーツ大会 

２０１０年 ４月 １１日（日） ３３６－Ａ地区年次大会 ［徳島市］ 

 ５月２３日（日） ３３６複合地区年次大会 ［坂出市］ 

 ６月 ５日（土） ２Ｒ年次会合     ［今治市］ 

と報告があり、懇親会へと会場を移し２１：００閉会となり全員無事に帰路につきました。 

現幹事としての仕事も一つ一つ終了しており、あと少し最後まで頑張りたいと思います。 

･･･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ 
 

第５５回３３６複合地区年次大会に参加して 

                           ﾗｲｵﾝ・ﾃｰﾏｰ 近藤嘉博 

５月２４日、岡山で行われた 336 複合地区年次大会に、会長以下五役にて行って 

きました。 インフルエンザの流行で開催が懸念されましたが、期待むなしく、 

予定通り開催、前日の２３日夕刻より、五役そろって出発、岡山市内のホテルにチェックインの 

後、五役慰労会ということで それなりに岡山の夜を満喫しました？  

翌２５日、早朝よりコンベックス岡山に向けて移動、９時

１０分より分かれて 代議員・分科会（第３分科会）に 藤

田会計と出席、ＹＥの派遣等の意見発表会的な内容で 各

地区の取組み方等、持ち時間を無視した熱いお話を聞きま

した。その後、代議員・総会 ここでも、最後にかなりの

知識を持たれた方が、決算、監査報告にかなり厳しく突っ

込んだ質問をぶつけ時間超過、そしてようやく大会式典。 

代議員の皆さん、お疲れ様でした。 



委員長 高木和幸

■ 委員長～１年間を振り返って（前編）～ ■ 
 

ＹＥ・国際協調委員会 １年間を振り返って 

【ＹＥ生夏期派遣】 
加藤水奈美さん、早紀さんの姉妹２人が、オーストラリアへ行かれ、ひとまわり 

大きな人間となって無事帰国されました。委員会一同、大変嬉しく思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【産業文化フェスティバル】 
   執行部主導の下、ＰＲ・広報委員会とともに協力させて頂き、 

又、会員の皆様の参加もいただき、大変盛り上がりのある 

事業となりました。 

 

入会して間もない私が、この１年間委員長としてこれましたのも、 

委員会メンバーのおしまぬ協力のお陰と感謝しています。 

会員の皆様の温かいご指導、ご支援、本当にありがとうございました。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ 
                出席・計画委員会 『 例会出席と家族会 』 
  
委員長就任の抱負を書かせていただいたのが、つい昨日の様に感じるのですが、 

もう年度の最後になってしまいました。中にいると気づかないのですが当クラブ 

は例会出席率でゾーンやリジョン内で注目されています。 

そんな中１００％出席が昨年度より半減したものの２回達成出来たのはクラブメンバーのお陰と感

謝しております。夏・冬の家族会は、夏は幅広く、冬は会員夫妻でと企画したのですが、年齢層の幅

が広がり、全員のメンバーの期待にそうことが難しくなってきました。皆様の要望や、アイデアが一

番の活力になります。次年度以降出席・計画委員会へもご協力お願いします。最後に総勢９名の大所

帯の委員会でしたが、委員長の思いつきにご協力頂いた委員会メンバーの友情に感謝いたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員長 伊藤正己



【編集後記】 

 今年度の行事も今月にはほぼ終了、各委員会の皆様お疲れ様です。執行部の皆さんも着々と行事を

こなし、クールダウン的な感じでしょうか。我が広報委員会も６月号発刊を残すのみとなりました。

毎月発刊のプレッシャーから解き放たれた時の、開放感とともに達成感を味わえることでしょう。 

晴れやかな気持ちで、新期スタートといきたいものです。       PR・広報委員 仁後真貴雄

発行者 会 長  寺川治美 
    幹 事  盛實正人 
PR･広報委員長  近藤基弘 

編集委員  仁後真貴雄 ・ 越智英明 
      木下日出男 ・ 福島 譲 
      伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

 スポーツ同好会活動だより  

【 釣りチーム 】            ～2009年 5月 30日（土）桜井海浜ふれあい広場～ 

５月３０日（曇り）、今回は越智さん、村上さん、私（仁後）の３名で新堀を出航、３０分程で現場 
到着、前方で越智さん、後方で村上さん、私がスタンバイし浜で首をなが～くして待っているみんな 
の為に釣り開始！当日は、波もゆるく絶好の釣り日和。しばらくすると「コンコン」とあたりがあり、 
すぐにグッと竿がしなりヒット。立派なキスがあがりました。各々が釣り名人の名誉にかけて（？） 
釣り競争が始まったのは言うまでもありません。昼までの戦績は写真の通りです。 
 
 

 

 

 

 

 

【 バーベキューチーム 】 

明け方早くにスタートした釣りチームさん、大変お疲れ様でした。我々バーベ Qチームは１１時に 
現地集合。子供達と協力し炭火をおこし、用意した魚介類やお肉を下準備、後は釣りチームの帰り 
を待つだけとなった正午頃、大漁の笑みを浮かべ３名人が帰ってきました。釣ったばかりの魚を、 
伊藤正己板長が見事な包丁さばきで、お刺身、炊き込み、焼き魚と手早く調理。越智さんより石鎚 
酒造のおいしいお酒、花山さんより愛情いっぱいの缶ビールとともに、贅沢三昧なランチタイムを 
過ごしました。子供達は、少し早めの海びらき。大人も子供も笑顔いっぱいのスポーツ同好会行事 
となりました。来年は、この楽しさをもっと大勢で味わえることを期待して報告といたします。 
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